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а также 12 учащихся средней школы, 
которые продемонстрировали вы-
сокий уровень владения корейским 
языком, затруднявший выбор побе-
дителей. В результате конкурса гран-
при в категории студентов завоевала 
Альбина Рысбаева, а в категории уча-
щихся средней школы – Латифа Абди-
рашитова.

На мероприятии присутствовали 
Чрезвычайный и Полномочный По-
сол Республики Корея в КР Ким Кван-
дже, ректор Технического универ-
ситета г. Оша Жанболот Турсунбаев, 
директор Института Седжон-1 г. Оша 
Им Ён Шик, директор Института Сед-
жон-2 г. Оша Ким Джон Ён, предсе-
датель Ассоциации граждан Респуб-
лики Корея в КР Ли Чхан У, а также 
более 80 студентов.

mofa.go.kr

Четвертого ноября в Сеуле кыргыз-
ская делегация во главе с первым 

заместителем министра иностранных 
дел Кыргызской Республики Асеи-
ном Исаевым приняла участие в 17-м 
заседании форума по сотрудничеству 
«Центральная Азия – Республика Ко-
рея».

На полях форума состоялось четы-
ре тематических сессии в сферах из-
менения климата, развития цепочек 
поставок, цифровизации и туризма, 
на которых Кыргызская Республика 
выступала в гибридном формате. В 
ходе своего выступления глава кыр-
гызской делегации подчеркнул осо-
бую возрастающую роль Республи-
ки Корея как высокотехнологичной 
страны, заинтересованной в укре-
плении цепочек поставок энергоре-
сурсов, металлов и редкоземельных 
элементов, развитии транспортно-
логистических маршрутов и продо-
вольственной безопасности с Кыр-
гызстаном и другими государствами 
Центральной Азии.

После выступлений по текущей 
повестке дня участники заседания  
сошлись во мнении о важности про-
ведения Первого саммита такого 
формата на уровне глав государств в 
следующем году.

По итогам форума главы делега-
ций приняли Совместное заявление 
и Рабочий план секретариата форума 
на 2025 год, а также осмотрели вы-
ставку культурного наследия стран 

В ноябре 2024 года на территории 
города Бишкека, в Ботаническом 

саду им. Гареева стартовал проект 
«Углеродно-нейтральный лес», со-
гласно которому будут высажены 3 
000 деревьев с высоким индексом 

Тридцать лет назад была создана 
первая на постсоветском про-

странстве уникальная организация – 
Ассамблея народа Кыргызстана, мис-
сией которой является укрепление 
единства и межэтнического согласия 
в Кыргызстане.

За эти годы Ассамблея внесла зна-
чительный вклад в сохранение мира 
и взаимопонимания между народа-
ми, проживающими в нашей стране. 
В реализации целей и задач Ассам-
блеи народа Кыргызстана большую 
роль играют руководящие органы 
Ассамблеи, в числе которых важное 
место занимает Совет АНК. В Совет 
Ассамблеи входят известные обще-
ственные и научные деятели, руко-
водители этнических объединений, 
представители религиозных конфес-

25 ноября в актовом зале Техни-
ческого университета г. Оша 

состоялся IX конкурс по ораторско-
му мастерству на корейском языке в 
южном регионе, организованный По-
сольством Республики Корея в Кыр-
гызской Республике.

В финальном этапе, прошедшем 16 
и 18 октября, участвовали 12 человек 
из категории студентов и взрослых, 

ПРОВЕДЕНИЕ IX КОНКУРСА ПО ОРАТОРСКОМУ 
МАСТЕРСТВУ НА КОРЕЙСКОМ ЯЗЫКЕ 
В ЮЖНОМ РЕГИОНЕ – 2024

КЫРГЫЗСКАЯ ДЕЛЕГАЦИЯ ПРИНЯЛА УЧАСТИЕ 
В 17-М ЗАСЕДАНИИ ФОРУМА 
ПО СОТРУДНИЧЕСТВУ
«ЦЕНТРАЛЬНАЯ АЗИЯ – РЕСПУБЛИКА КОРЕЯ»

ПРОЕКТ «УГЛЕРОДНО-НЕЙТРАЛЬНЫЙ ЛЕС»

ТРИДЦАТИЛЕТИЕ АССАМБЛЕИ НАРОДА 
КЫРГЫЗСТАНА

С 29 сентября по 10 октября про-
шла еще одна краткосрочная 

учебная программа KOICA CIAT (По-
вышение потенциала и развитие 
для завтрашнего дня) под назва-
нием «Наращивание потенциала в 
области управления кадрами в го-
сударственных учреждениях» для 
государственных служащих из Кыр-
гызстана. 

Обучение проводилось в LOGODI 
(Институт развития должностных 
лиц местных органов власти) и 

УЧЕБНАЯ ПРОГРАММА KOICA CIAT
Международном центре сотрудни-
чества KOICA. LOGODI – это учеб-
ный институт при Министерстве 
внутренних дел и безопасности в 
Республике Корея. Обучение было 
направлено на повышение профес-
сионализма и навыков управления 
персоналом в образовании и обу-
чении государственных служащих. 
В ходе обучения участники полу-
чили знания в области государ-
ственного лидерства, управления 
изменениями для преподавателей, 
методов обучения государственных 
служащих, развитие и управление 
человеческими ресурсами.

В результате обучения участни-
ки разработали планы действий по 
решению ключевых вопросов в об-
ласти управления человеческими 
ресурсами в Кыргызстане.

KOICA

Центральной Азии и Республики Ко-
рея.

Кроме того, в рамках форума пре-
зидент Республики Корея Юн Сок Ёль 
принял глав делегаций стран Цен-
тральной Азии. В рамках этой встречи 
первый заместитель министра Асеин 
Исаев подтвердил готовность кыр-
гызской стороны к предметному диа-
логу по актуальным вопросам двусто-
ронней и многосторонней повестки 
дня, а также вкратце рассказал участ-
никам встречи о проводимых в Кыр-
гызской Республике экономических 
реформах под руководством прези-
дента КР Садыра Жапарова.

В свою очередь президент Юн 
Сок Ёль, отмечая заинтересованность 
Республики Корея в укреплении от-
ношений со странами Центральной 
Азии согласно новой южнокорей-
ской инициативе K-Silk Road, под-
черкнул важность организации вза-
имных визитов на высшем уровне, 
в связи с чем также передал слова 
приветствия президенту Кыргызской 
Республики.

mfa.gov.kg

поглощения углекислого газа, не-
сколько видов слив и яблонь. 

Данная инициатива проводится 
при поддержке правительства Респу-
блики Корея в лице провинции Кён-
гидо и общественного фонда Future 
Forest. В посадке деревьев приняли 
участие представители корейской 
диаспоры Кыргызстана, Бизнес-клу-
ба «Бишкек-Форум», СП «Прогресс» и 
МДК «SmartYouZ» ООК КР.

Также в мероприятии участвовал 
Чрезвычайный и Полномочный По-
сол Республики Корея в КР Ким Кван 
Джэ.

сий и региональных структур АНК. В 
конце октября состоялось первое за-
седание Совета АНК в новом составе, 
который был избран на очередном 
Х Жыйыне Ассамблеи. На заседании 
члены Совета рассматривают стра-
тегически важные вопросы, которые 
способствуют расширению роли АНК 
в общественно-политической, соци-
ально-экономической и культурной 
жизни государства. 

На первом заседании члены Сове-
та АНК избрали новый состав Прези-
диума, приняли Положения о Совете, 
Президиуме и Аппарате Ассамблеи, 
утвердили заместителей председате-
ля Совета АНК по четырем направле-
ниям: 

– по правовым вопросам;
– по культуре, образованию, моло-

дежи и спорту;
– по международным связям и ин-

вестициям;
– по связям с общественностью и 

регионами.
В конце заседания активным чле-

нам АНК были вручены награды и 
памятные подарки за вклад в дело 
укрепления мира и межэтнического 
согласия, за сохранение культурного 
многообразия и традиций народов 
Кыргызстана.

Ассамблея народа Кыргызстана

Аида Исмаилова провела встречу 
с вице-президентом фирмы Кван Сок 
Кимом.

Стороны обсудили планы по соз-
данию производственной линии для 
сборки электрических автобусов на 
территории КР, что поспособствует 
развитию экологически чистого об-
щественного транспорта, улучшению 
экологической обстановки и повы-
шению комфорта передвижения для 
граждан страны.

Аида Исмаилова также посетила 
завод компании Blue Network, зани-
мающейся производством зарядных 
станций для электромобилей. Об-
суждалась возможность поставки за-
рядных станций в Кыргызстан для 
создания электротранспортной ин-
фраструктуры.

Фирма направила образцы заряд-
ных станций в Бишкек, они проходят 
тестирование.

24.kg

Чрезвычайный и Полномочный По-
сол Кыргызстана в Республике Ко-

рея Аида Исмаилова посетила пред-
приятия корейских компаний Woojin 
Industrial Systems и Blue Network, ко-
торые специализируются на произ-
водстве экологичного транспорта и 
зарядных станций для электромоби-
лей. Об этом сообщила пресс-служба 
МИД.

Отмечается, что Woojin Industrial 
Systems является лидером по произ-
водству электрических и водородных 
автобусов, а также железнодорожных 
систем для метро и трамваев.

СБОРКУ ЭЛЕКТРОБУСОВ В КЫРГЫЗСТАНЕ 
ОБСУДИЛИ ПОСОЛ И КОРЕЙСКИЕ КОМПАНИИ
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재외동포 비즈니스 자문단 재외동포 비즈니스 자문단 
‘OK BIZ’ 출범‘OK BIZ’ 출범

제17차 한 중앙아시아 제17차 한 중앙아시아 
협력포럼,서울서 열려협력포럼,서울서 열려

2024년 제9회 남부지역 2024년 제9회 남부지역 
한국어 말하기대회 한국어 말하기대회 

오쉬 한마음 체육대회오쉬 한마음 체육대회

재외동포 비즈니스 자문단 

‘OK BIZ’가 출범했다.

재외동포청은 10월23일 

제22차 세계한인비즈니스대

회가 열리는 전북대 진수당

에서 OK BIZ 자문위원 위촉

장 수여식을 가졌다.

재외동포청은 재외동포와 

대한민국의 글로벌 비즈니

스 허브 구축을 위해 분야·

지역·세대별 우수 동포 경

제인 179명을 자문위원으로 

한 재외동포 비즈니스 자문

단을 발족했다고 밝혔다.

이날 위촉장 수여식에는 

세계 각지에서 온 74명의 자

문위원들이 참석했다. 이강

현 인도네시아 한인상공회의

소(코참) 회장도 자문위원에 

위촉돼 수여식에 참석했다.

재외동포 비즈니스 자문단

은 역량있는 재외동포 경제

인들로 인재풀을 조성해 상

시 비즈니스, 세계한인비즈

니스대회, 국가 인재 DB 등 

제17차 한-중앙아 협력 
포럼이 조태열 외교부 장
관 주최로 11.4.(월) 서울
에서 개최되었다. 내년 제
1차 한-중앙아시아 정상
회의를 앞두고 개최된 이
번 포럼에는 한국과 중앙
아 5개국의 외교부 장/차관 
등이 수석대표로 참석하였
다.

이번 포럼은 한국과 중
앙아 5개국 정부 대표단 및 
경제인, 민간 전문가 등 약 
300여명이 참석한 가운데 
개최되었으며, △공급망 
△환경·기후변화 △디지
털 △관광 등 4개 분야에 
대해 한-중앙아시아 간 그
간의 협력 현황 및 향후 협

2024.10.25(금), 오쉬기

술대학교 대강당에서 제9회 

남부지역 한국어 말 하기대

회를 개최하였다.

지난 10.16,18 예선을 통

과한 대학일반부 12명, 중

고등부 12명이 우열을 가리

기 어려울 정도의 높은 실력

으로 서로 경쟁하였으며,  대

적재적소에 폭넓게 활용하기 

위한 목적으로 재외동포기본

법에 근거해 발족됐다. 이들

에겐 바이어, 컨설턴트, 심사

역, 콘텐츠 제공자, 미팅 파

트너, 인플루언서, 인터뷰이, 

연구자(대상) 등의 실질적인 

역할과 그에 대한 보상이 주

어진다.

자격은 ▲해외시장과 비

즈니스에 대한 이해가 높은 

동포 기업인과 내국인 ▲한

국어에 능통하고 정보시스

템에 능숙하며 좋은 평판을 

가진 자 ▲국내기업의 해외 

진출 및 상품 수출과 관련된 

모든 분야 종사자 ▲WKBC 

운영위원, 리딩CEO, YBLF, 

YBLN 등 기존 멤버십 등을 

대상으로 한다.

연 2~4회 공개모집을 하

거나 한상넷을 통해 상시 접

수하며, 심의를 거쳐 최종 선

정한다.

출처 : 재외동포신문(
https://www.dongponews.net)

력 증진 방안을 논의하였
다.

특히, 한-중앙아 협력 
포럼은 이 같은 역동적 협
력 발전을 가능하게 한 외
교적 자산이라고 강조하면
서, 포럼이 매년 발전을 거
듭하여 △2017년 사무국 
개설 △2020년 한-중앙아 
경제협의회 출범 △2023
년 한-중앙아 국회의장 회
의 창설 △2024년 한-중
앙아 싱크탱크 포럼 발족에 
이르기까지 다층적 협력채
널을 구축해온 것을 뜻깊
게 생각한다고 하였다..

 폐회식에서 수석대표들
은 제17차 한-중앙아 협
력포럼 결과에 대한 외교
장관 공동선언과 2025년 
한-중앙아 협력포럼 사무
국 사업계획을 채택하였
다. 아울러 제18차 포럼을 
2026년 우즈베키스탄에서 
개최하기로 합의하였다.

haninilbokg

회 결과 일 반대학부 대상에

는 오쉬2세종학당 오쉬국립

대 한국어문학과 르스 바예

바 알비나가 중고등부에서는 

오쉬2세종학당 10학년 압디

라시토바 라티파가 각각 수

상하였다.

동 대회에는 김광재 대사, 

투르순바예브 잔볼롯 오쉬기

술대총장, 임연식 오쉬1 세

종학당장, 김정영 오쉬2 세

종학당장, 이창우 한인회장, 

80여명의 학생들이 참석하

였다.
Korean Times

오쉬지역 한인 한마음 체

육대회가 성황 리에 종료되

었다. 다양한 경기를 통하여 

서로의 단합과 한인으로서

의 일체감을 공감하는 의미

있는 행사였다.

키르기즈공화국 대한민국 

대사관 김광재 대사, 반기동 

영사, 키르기즈공화국 한인

회 이창우 한인회장, 배네라 

오쉬 고 려인협회 회장 주요 

내빈이 참석하여 자 리를 빛

내 주었다.
Korean Times
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Переход к руководящим должностям
С 1975 по 1984 годы Андрей Борисович продол-

жал работать на руководящих должностях и стал 
самым молодым директором в свои 36 лет, когда 
был назначен главным инженером и директором 
Фрунзенской автобазы Министерства заготовок 
Киргизской ССР, где его навыки управления и 
стратегическое мышление помогли улучшить ра-
боту предприятия. Под его руководством автотран-
спортное подразделение значительно повысило 
свою эффективность, что принесло положитель-
ные результаты как для работников, так и для пред-
приятия в целом.

Роль в развитии промышленности
С 1984 по 1990 годы Андрей Борисович занимал 

должности заместителя директора Токмакского 
гормолзавода и главного экономиста предпри-
ятия «Кыргызгорноруд». В этих ролях он продол-
жал демонстрировать высокие профессиональные 
качества, внедряя новые технологии и подходы к 
управлению производством. Его работа в этих сфе-
рах способствовала развитию промышленности в 
регионе, улучшению экономических показателей 
и созданию новых рабочих мест.

Одним из наиболее значимых этапов в карьере 
Андрея Борисовича стала его работа на должно-
сти директора картонной фабрики с 1990 года. В то 
время экономика Кыргызстана переживала слож-
ные времена, связанные с развалом Советского Со-
юза. Однако под его руководством фабрика смогла 
преодолеть эти трудности, восстановить производ-
ство и выйти на новый уровень. Благодаря его на-
стойчивости и умелому руководству ОАО «Картон» 
стало одним из ведущих предприятий в своей от-
расли, продукцией которого пользуются не только 
в Кыргызстане, но и за его пределами. За трудо-

Ранние годы и начало карьеры

Андрей Борисович Нам родился 24 дека-
бря 1945 года в колхозе «Авангард» Чи-
лийского района Кызыл-Ординской обла-

сти Казахской ССР. Его отец, Нам Бен-Мук, работал 
агрономом, а мать, Хе Ок-Сун, была бригадиром 
тракторной бригады. Когда Андрею исполнилось 
десять лет, его отец внезапно ушел из жизни, что 
стало тяжелым ударом для всей семьи. Мать, остав-
шаяся с тремя детьми, была вынуждена не только 

заботиться о семье, 
но и продолжать ра-
ботать.

С ранних лет Ан-
дрей Борисович по-
знал труд крестья-
нина, стремился к 
знаниям, проявлял 
лидерские качества 
и организаторские 
способности. После 
окончания школы три 
года отслужил в Ар-
мии и был направлен 
по комсомольской 
путевке на строитель-
ство Токтогульской 
ГЭС. Прошел путь от 
сварщика до брига-

дира сварочной бригады, также был комсоргом и 
параллельно обучался в Политехническом инсти-
туте. В 1971 году, после окончания Политехническо-
го института, он продолжил свою профессиональ-
ную деятельность на автопредприятиях города 
Фрунзе. Первым значимым шагом стала должность 
инженера-технолога ремонтно-механического це-
ха Фрунзенского завода им. Ленина. В дальней-
шем был назначен начальником автотранспортных 
мастерских Фрунзенского автосборочного завода. 
В этой роли он показал себя как ответственный и 
умелый руководитель, способный решать сложные 
задачи и оптимизировать производственные про-
цессы.

НАШИ ЛЮДИ

В ПАМЯТЬ О ХОРОШЕМ ЧЕЛОВЕКЕ: 
АНДРЕЙ БОРИСОВИЧ НАМ
Андрей Борисович Нам – заслуженный 
деятель Кыргызстана, чья жизнь и 
работа оставили неизгладимый след 
в истории страны и в сердцах людей, 
которые имели честь знать его лично. 
Этот текст посвящен его жизни, 
карьере, достижениям и неоценимому 
вкладу в общественную жизнь.
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Семейная жизнь
Важную роль в жизни Андрея Борисовича игра-

ла его семья. Жена, Флорида Леонидовна, всегда 
была рядом, поддерживая его во всех начинаниях 
и помогая справляться с трудностями. В их браке 
родились два сына – Владимир и Борис, и дочь 
Светлана, у всех высшее образование. На сегод-
няшний день у них восемь внуков, которые явля-
ются гордостью семьи. Семейные ценности всегда 
занимали центральное место в жизни Андрея Бо-
рисовича, и он стремился передать их своим детям 
и внукам.

Память и наследие
Андрей Борисович Нам оставил неизглади-

мый след в жизни многих людей. Его деятельность 
в различных сферах, неустанная работа на благо 
общества и пример истинного руководителя будут 
всегда помнить. Его вклад в развитие промышлен-
ности, общественной жизни и корейской диаспо-
ры в Кыргызстане остается неоценимым. Он на-
всегда останется в памяти как великий человек, 
заботливый муж и отец, а также как достойный сын 
корейского народа Кыргызстана.

Память о нем будет жить в сердцах тех, кто 
знал его лично, а его достижения будут вдохнов-
лять будущие поколения на новые свершения. 
Пусть его наследие продолжает служить приме-
ром для всех, кто стремится внести свой вклад в 
развитие общества и сделать мир лучше.

Наталья Пак

вой вклад в развитие промышленности Андрей 
Борисович Нам награжден правительственными 
наградами: Почетной грамотой от Правительства 
Кыргызской Республики и другими почетными 
грамотами, а также ему присвоено звание заслу-
женного работника КР.

Общественная деятельность
Несмотря на свою занятость в производствен-

ной сфере, Андрей Борисович всегда находил вре-
мя для активного участия в общественной жизни 
города Токмока. Он был депутатом шести созывов 
городского кенеша и оказывал содействие в реа-
лизации множества социальных проектов, направ-
ленных на улучшение жизни горожан: асфальти-
рование улиц, запуск новых маршрутных такси, 
оказание благотворительной помощи различным 
учреждениям.

Лидер корейской диаспоры
Особое место в жизни Андрея Борисовича за-

нимала работа с корейской диаспорой в Токмоке. 
Он был одним из основателей и активным участ-
ником Ассоциации корейцев в городе Токмоке и 

всего Кыргызстана. Преданность корейскому на-
роду проявлялась во всех аспектах его деятельно-
сти. Андрей Борисович организовывал культурные 
мероприятия, помогал своим соотечественникам 
и способствовал сохранению корейских традиций 
и культуры в Кыргызстане, а также укреплению 
дружбы и взаимопонимания всех национально-
стей. В истории Кыргызстана впервые был создан 
Дом дружбы, который существует по сей день. Под 
его руководством были проведены многочислен-
ные культурные и образовательные программы, 

направленные на укрепление корейской идентич-
ности и связи между корейцами, проживающими 
в регионе.

Андрей Борисович также активно участвовал 
в мероприятиях, направленных на поддержку мо-
лодежи корейской диаспоры. Он участвовал в ор-
ганизации спортивных соревнований, культурных 
фестивалей и образовательных программ, которые 
помогали молодым людям развиваться и находить 
свое место в обществе. Его усилия помогли многим 
корейцам адаптироваться к жизни в Кыргызстане 

и сохранить свои корни и культуру. За свой вклад 
в общественную деятельность Андрей Борисович 
был неоднократно отмечен почетными грамотами 
от ООК КР, Ассамблеи народа Кыргызстана и мэ-
рии города Токмока.

Личностные качества
Андрей Борисович Нам обладал замечательны-

ми личностными качествами, которые помогли ему 
добиться успеха в различных сферах деятельности. 
Трудоспособность, настойчивость в достижении 
намеченных целей и уважительное отношение к 
коллективу всегда выделяли его среди других ру-
ководителей. 

НАШИ ЛЮДИ
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Многократный чемпион мира по 
муай тай Никита Цой из Кыр-

гызстана стал обладателем чемпион-
ского пояса среди профессионалов 
Bangla Boxing Stadium в Таиланде.

По итогам пяти раундов поединка 
в профессиональном формате Ники-
та одержал уверенную победу над 
бойцом из Таиланда и завоевал пояс 
престижного тайского чемпионата по 
муай тай среди профессионалов.

Никита Цой родился в 1995 году в 
Бишкеке. В 2013 году пришел в тай-
ский бокс. Он многократный чемпи-
он Кыргызстана и мира среди лю-
бителей и полупрофессионалов по 
тайскому боксу.

«Коре сарам»

Ассоциация СМИ зарубежных со-
отечественников 4 ноября прове-

ла VI Международный форум, на ко-
торый были приглашены владельцы, 
редакторы и журналисты СМИ зару-
бежных соотечественников, а также 
представители корейской диаспоры 
из более чем 30 стран мира. Темой 
форума стала корейская диаспора за 
рубежом. 

В мероприятии в качестве слу-
шателей приняли участие и пред-
ставители коре-сарам в лице члена 
Комитета по образованию, культуре и 
спорту Вадима Акуленко и член Мо-
лодежного движения АКРК Полина 
Цай.

Участников мероприятия привет-
ствовали глава ассоциации Ким Хун, 
глава Ассоциации семей потомков 
борцов за независимость Ким Са-
мёль, а также депутаты парламента 
Республики Корея и другие офици-
альные лица.

С докладами перед собравши-
мися выступили директор Исследо-
вательского института зарубежных 
корейцев Им Чхэван, генеральный 
директор и главный редактор газеты 

ПЕРВАЯ ЖЕНЩИНА В ЦЕНТРАЛЬНОЙ АЗИИ 
С ВОСЬМЫМ ДАНОМ ПО ТХЭКВОНДО

АКРК ПРИНЯЛА УЧАСТИЕ В VI МЕЖДУНАРОДНОМ 
ФОРУМЕ СМИ

Восьмого ноября в Алматы состо-
ялась торжественная встреча, на 

которой Светлане Кан, чемпионке 
мира по тхэквондо и многократной 
победительнице международных 
турниров, вручена награда за до-
стижение восьмого дана – одной из 
высших степеней мастерства в этом 
виде спорта. Награду спортсменке 
вручил президент Ассоциации ко-
рейцев Казахстана Юрий Шин. На 
церемонии также присутствовал ге-
неральный консул Южной Кореи в 
Алматы Пак Нэчхон. 

Светлана Кан – невероятная жен-
щина с сильным характером и уди-
вительной спортивной историей. Ее 
путь в тхэквондо начался с юности, с 
17 лет, и с того самого момента спорт 
стал ее настоящим призванием. 

Она выбрала северокорейское 
направление тхэквондо, где не 
только добилась успехов, но стала 
чемпионкой мира и Азии, что само 
по себе требует невероятной вы-
держки и самоотдачи.

ОСНОВАТЕЛЬ «ШИН-ЛАЙН» ПОСТРОИТ 
ЗА $72 МЛН МЕДЦЕНТР В КАЗАХСТАНЕ 
СОВМЕСТНО С HYUNDAI HOSPITAL

В ТАИЛАНДЕ НИКИТА ЦОЙ ЗАВОЕВАЛ 
ЧЕМПИОНСКИЙ ПОЯС СРЕДИ ПРОФЕССИОНАЛОВ 
ПО МУАЙ ТАЙ

Светлана отправлялась трениро-
ваться с лучшими гранд-мастерами 
Южной Кореи. Можно только пред-
ставить, сколько усилий, выдержки 
и концентрации потребовалось для 
подготовки. Так, всего за месяц она 
смогла добиться успешного резуль-
тата, получив восьмой дан, одну из 
высших степеней в этом искусстве, 
став первой в Казахстане и Цен-
тральной Азии женщиной с этим 
титулом.

bizmedia.kz

«Тонпхо сеге синмун» Ким Ëнпхиль 
и издатель газеты «Кёре ильбо» Пак 
Чонквон.

Стоит особенно отметить, что в 
своем докладе об оценке политики 
Агентства по делам зарубежных со-
отечественников и ее будущих на-
правлениях профессор Им Чхэван 
раскритиковал нынешний подход чи-
новников правительства к решению 
вопроса соотечественников, про-
живающих на территории Респуб-
лики Корея. Он также усомнился в 
достаточности выделяемых прави-
тельством страны средств на нужды 
более чем 7-миллионной корейской 
диаспоры, а также в рациональности 
их использования.

Ассоциация СМИ зарубежных со-
отечественников, созданная в 2017 
году, представляет собой объедине-
ние журналистов, освещающих но-
вости корейских общин за рубежом. 
В 2018 году ассоциация была зареги-
стрирована как общественная орга-
низация в Сеуле и с тех пор ежегодно 
проводит Международный форум в 
Корее, укрепляя сеть СМИ корейской 
диаспоры.

АКРК

Владелец компании «Шин-Лайн» 
Андрей Шин построит в Алма-

тинской области Казахстана много-
профильную больницу, основанную 
на южнокорейских технологиях, со-
вместно с Hyundai Hospital. Об этом 
сообщили в акимате Алматинской 
области.

Шин инициировал партнерство 
с главой южнокорейской больницы 
Hyundai Hospital доктором Ким Бу 
Сопом, что положило начало про-

екту «Шин-Лайн Хёндэ». В рамках 
подготовки к реализации стороны 
подписали меморандум о взаимо-
понимании.

Планируется, что новый меди-
цинский центр построят в селе 
Байсерке на площади около 15 тыс.
м², он будет рассчитан на 200 коек. 
Проект стоимостью $72 млн должен 
быть завершен к 2027 году, он ста-
нет центром лечения тяжелых за-
болеваний, включая кардиологию и 
нейрохирургию.

Владелец «Шин-Лайн» подчер-
кнул, что проект ориентирован на 
решение социальных задач и ста-
нет площадкой для обмена опытом 
между Казахстаном и Южной Коре-
ей. Важной частью его будет обуче-
ние местных специалистов.

Ожидается, что реализация про-
екта создаст около 400 рабочих 
мест и обеспечит экономический 
эффект в размере $700 млн.

Аким Алматинской области 
Марат Султангазиев отметил, что 
«Шин-Лайн Хёндэ» станет приме-
ром успешного международного 
сотрудничества и привлечет инве-
стиции в регион.

economist.kg

– Роль Консультационного совета 
весьма важна для содействия обще-
му росту и развитию стран, в которых 
проживают наши соплеменники, в 
сфере бизнеса и торговых отноше-
ний путем объединения возможно-
стей корейского сообщества. Мы, в 
свою очередь, будем поддерживать 
и способствовать развитию экспорта 
и экономики, – сказал глава OKA Ли 
Сан Док.

В рамках форума также состоялся 
студенческий конкурс стартапов, где 
будущие предприниматели предста-
вили свои идеи. Студенты универси-
тета получили возможность посетить 
лекции международных экспертов, 
а для заинтересованной в работе за 
рубежом молодежи были представ-
лены программы стажировок в зару-
бежных корейских компаниях.

Валерия ЛИ, Республика Корея,
koreilbo.com

С 22 по 24 октября в Корее в г. Чон-
джу провинции Чоллабукто со-

стоялся 22-й Всемирный форум ко-
рейских бизнесменов – 2024. В нем 
приняли участие более 3 000 пред-
ставителей бизнеса из 60 стран мира 
с целью установления деловых отно-
шений, продвижения своей продук-
ции, расширения географии экспор-
та.

В течение трех дней на террито-
рии Национального университета 
Чонбук в г. Чонджу прошел ряд меро-
приятий, конференций, выставка B2B 
с участием более 300 компаний. Про-
винция Чоллабукто неслучайно была 
выбрана местом проведения нынеш-
него форума – организаторы ставили 
задачу изменить позиционирование 
региона из аграрного в провинцию, 
нацеленную на развитие высокотех-
нологичных отраслей.

Агентство по делам зарубежных 
корейцев создало Консультацион-
ный совет бизнесменов, который бу-
дет представлять интересы более 7 
миллионов зарубежных корейцев в 
течение двух лет. В совет избраны 179 
представителей бизнеса из разных 
стран. В орган вошли четыре пред-
ставителя русскоязычной диаспоры 
корейцев: Евгения Цхай, Сергей Ин, 
Вячеслав Ким и Надежда Ни.

ВСЕМИРНЫЙ ФОРУМ 
КОРЕЙСКИХ БИЗНЕСМЕНОВ – 2024
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Традиционная корейская культура 
приготовления джанга, которая 

включает в себя, в частности, «кан-
джанг» (соевый соус), «двенджанг» 
(паста из ферментированных соевых 
бобов) и «гочуджанг» (красная чили-
паста из перца и соевых бобов), будет 
включена в список нематериального 
культурного наследия ЮНЕСКО в сле-
дующем месяце.

На прошлой неделе ЮНЕСКО со-
общило, что его оценочный орган 
рекомендовал включить в список 
«Знания, верования и практики, свя-
занные с изготовлением джанга в 
Южной Корее».

Эту рекомендацию широко расце-
нивают как фактическое одобрение, 
поскольку подобные листинги редко 
отменяются на этом этапе, всего за 
месяц до принятия окончательного 
решения.

Корейская служба по охране куль-
турного наследия (KHS), правитель-
ственное учреждение, ответственное 
за управление национальным насле-
дием, также заявило, что рекоменда-
ция ЮНЕСКО фактически означает, 
что корейская культура изготовления 
джанга будет включена в список куль-
турного наследия.

«Поскольку «Знания, верования 
и практики, связанные с изготовле-

РК ПОМОЖЕТ ЦЕНТРАЛЬНОЙ АЗИИ 
В БОРЬБЕ С ИЗМЕНЕНИЕМ КЛИМАТА

КОРЕЙСКАЯ КУЛЬТУРА ИЗГОТОВЛЕНИЯ ДЖАНГА 
МОЖЕТ БЫТЬ ВКЛЮЧЕНА В СПИСОК ОБЪЕКТОВ 
ВСЕМИРНОГО НАСЛЕДИЯ ЮНЕСКО

Правительство РК выделит в те-
чение следующих трех лет 3 млн 

долларов в Фонд борьбы с измене-
нием климата в Центральной Азии. 
Как сообщили в Министерстве пла-
нирования и финансов РК, соответ-
ствующее соглашение подписано 8 
ноября в Астане. 
Фонд создан Азиатским банком 
развития, и РК участвует в нем в ка-
честве члена-учредителя. Ее вклад 
является самым крупным среди 11 
стран, присоединившихся к фон-
ду. Средства пойдут на поддержку 
энергетики, сельского хозяйства и 
сохранения водных ресурсов стран 
Центральной Азии. Как заявил ди-
ректор Департамента инвестиций 
в развитие Министерства планиро-
вания и финансов РК Мун Чжи Сон, 
новый фонд откроет новое направ-
ление сотрудничества между РК и 
регионом Центральной Азии. 

world.kbs.co.kr

В КОРЕЕ НАЧНУТ ВЫДАВАТЬ 
НОВЫЕ ВИЗЫ ДЛЯ СТАРТАПОВ

В 2023 ГОДУ КАЖДЫЙ ДЕСЯТЫЙ БРАК 
В РК МУЛЬТИКУЛЬТУРНЫЙ

нием джанга в Южной Корее» полу-
чили рекомендацию для включения, 
мы ожидаем положительного резуль-
тата при принятии окончательного 
решения в ходе 19-й сессии Межпра-
вительственного комитета по нема-
териальному культурному наследию 
ЮНЕСКО, которая пройдет со 2 по 7 
декабря в Асунсьоне, Парагвай», – за-
явили в Королевской службе культур-
ного наследия (KHS).

После официального внесения 
культура изготовления джанга станет 
23-й записью Кореи в списке нема-
териального культурного наследия 
ЮНЕСКО.

Джанг – это основной продукт ко-
рейской кухни и питательный про-
дукт, который подвергается длитель-
ной естественной ферментации. По 
данным Корейского общества сои, 
исторические записи показывают, 
что корейцы готовят джанг со времен 
Троецарствия (57 г. до н. э. – 668 г. н. э.).

Процесс приготовления джанга 
включает в себя все: от подготовки 
соевых бобов и других ингредиентов 
до обеспечения надлежащих условий 
для ферментации, выдержки и хране-
ния.

Различные виды джанга можно 
употреблять с овощами, рыбой и мя-
сом, а также использовать для кон-
сервирования продуктов. Незамени-
мые аминокислоты, вырабатываемые 
в процессе ферментации, обеспечи-
вают важный баланс питательных ве-
ществ в корейской диете на основе 
риса.

Разнообразие джанга варьирует-
ся от семьи к семье, и каждый из них 
отражает уникальную историю и тра-
диции. Например, некоторые семьи 
выдерживают свой соевый соус деся-
тилетиями, чтобы сохранить постоян-
ный вкус с течением времени.

koreatimes.co.kr

Для иностранных предприни-
мателей, желающих работать в 

Республике Корея, создана новая 
виза – специально для стартапов.

Министерство малого, среднего 
и венчурного бизнеса и Министер-
ство юстиции РК объявили о начале 
приема документов на данную визу 
с 7 ноября.

О планах по созданию такой 
визы было объявлено в июле на 
церемонии открытия Глобально-
го центра стартапов, прошедшей в 
районе Каннам-гу в Сеуле.

Раньше тем, кто хотел получить 
визу для технологического стар-
тапа, нужно было набрать опреде-
ленный балл в программе по обу-
чению талантливых иностранных 
работников, войти в двадцатку луч-

ших в правительственной програм-
ме поддержки стартапов K-Startup 
Grand Challenge или быть выбран-
ным для государственного проекта 
по поддержке стартапов.

Правительство РК намного упро-
стило процесс выдачи новой визы 
по сравнению с D-8-4 (виза для тех-
нологического стартапа). Министер-
ство малого, среднего и венчурного 
бизнеса РК будет рекомендовать 
заявителей на визу в соответствии 
с иммиграционными правилами, а 
Министерство юстиции выдавать 
одобрение после оценки по опре-
деленным критериям.

Если рекомендуемый иностран-
ный предприниматель проживает 
в Корее, он может подать заявление 
на получение визы, предоставив ре-
комендательное письмо об этом в 
иммиграционную службу. Те, кто на-
ходится за пределами страны, могут 
сделать то же самое в посольстве 
или консульстве РК за рубежом.

Подать заявление на получение 
новой визы можно до 20 ноября 
на сайтах K-Startup Portal (www.k-
startup.go.kr) или Global Startup 
Center (www.startup-korea.com).

russian.korea.net

Девятый ежегодный фестиваль 
распродаж Korea Sale Festa, ко-

торый открылся 1 ноября, вступил в 
активную фазу с 9 ноября. В крупных 
супермаркетах и универмагах с боль-
шими скидками начнут продаваться 
товары первой необходимости, та-
кие как продукты питания и одежда. 
Кроме того, вводятся скидки на по-
сещение культурных мероприятий и 
услуги. До сих пор со скидками про-
давались автомобили и бытовая тех-
ника.  С целью оживления местной 
экономики, а также поддержки мало-
го и среднего бизнеса организована 
распродажа региональной продук-
ции с почтовой доставкой. 

Как подчеркнули в Министерстве 
промышленности, торговли и энерге-
тики, в этом году в фестивале участву-
ют гостиницы, парки развлечений и 
службы доставки. По словам первого 
заместителя министра промышлен-
ности, торговли и энергетики Пак Сон 
Тхэка, мероприятие с участием почти 
2600 компаний будет способствовать 
оживлению отечественной экономи-
ки.

world.kbs.co.kr

ФЕСТИВАЛЬ РАСПРОДАЖ KOREA SALE FESTA 
АКТИВИЗИРУЕТСЯ

По данным национального стати-
стического управления, опубли-

кованным 7 ноября, в прошлом году 
в РК заключено 24 310 мультикультур-
ных браков, что на 17,2% больше, чем 
в позапрошлом году. На их долю при-
шлось 10,6% всех браков, заключен-
ных в стране, что на 1,5% больше по 
сравнению с годом ранее. Большин-
ство из них заключено с гражданами 
Вьетнама, далее следуют Китай и Таи-
ланд. 

Вместе с ростом числа мультикуль-
турных браков растет и количество 
разводов. В прошлом году развелись 
8 158 мультикультурных пар, что на 
3,9% больше по сравнению с поза-
прошлым годом. В мультикультурных 
семьях в прошлом году родились 2150 
детей. Это на 3% меньше по сравне-
нию с 2022 годом.

world.kbs.co.kr
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